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Schattauer Jul 2001, 2001. Buch. Condition: Neu. Neuware - Die Schädelbasis stellt anatomisch gesehen das Grenzgebiet zwischen Neurochirurgie
und HNO- bzw. Kieferchirurgie dar. Aus diesem ursprünglich interdisziplinären Bereich hat sich die Domäne der Schädelbasischirurgie entwickelt,
die heute einen hohen Stellenwert als chirurgisches Spezialgebiet hat.Dieser bereits in zweiter Auflage vorliegende Atlas deckt alle Aspekte der
Anatomie von Schädelbasis und kraniozervikalem Übergang im Hinblick auf alle möglichen chirurgischen Zugangswege zu den verschiedenen
Regionen der Schädelbasis ab. Die beschriebenen Zugänge schließen nicht nur die Mikroanatomie der knöchernen Strukturen ein, sondern auch alle
Weichteile - beispielsweise Haut, Muskel, Dura mater sowie kraniale Nerven und Gefäße - und ihre Beziehungen zu den benachbarten Hirnstrukturen.
Dieser einzigartige Atlas richtet sich an alle Fachärzte, die sich mittelbar oder unmittelbar mit der Schädelbasis und ihren Nachbarstrukturen
beschä igen - Neurochirurgen, Kieferchirurgen, HNO-Ärzte, Neurologen sowie Radiologen -, und ermöglicht beispielsweise dem Chirurgen eine sehr
schnelle und gleichzeitig weitgehende Orientierung vor der Planung seiner Eingri e. Rezension: (1. Auflage) Hervorragend illustriert, didaktisch
geschrieben, klinisch nutzbringend, stellt dieses Buch einen Meilenstein dar in den klinischen Anwendungen der Anatomie der Schädelbasis und
sollte jedem Arzt, der mit dieser Region zu tun hat, wärmstens empfohlen werden. P. Lasjaunias, Neuroradiology 7/96 The base of the skull is the
anatomic border between neurosurgery and ENT oral surgery, respectively. From this originally interdisciplinary area the so-called surgery of the
cranial base has developed. It is now a domain of its own which plays an important role as surgical speciality. This atlas already present in second
edition covers all aspects of the anatomy of the skull base and craniocervical junction in relation to all possible approaches surgical to the di erent
regions of the skull base. The described approaches do not only include the microanatomy of the bony structure but also all soft tissues - such as the
skin, muscles,...
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Fernhurst Books Limited. Paperback. Book Condition: new. BRAND NEW, Learn the Nautical Rules of the Road: An Expert Guide to the
COLREGs for All Yachtsmen and Mariners, Paul B. Boissier, Expert information for yachtsmen and...
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Ebury Publishing. Paperback. Book Condition: new. BRAND NEW, All My Fault: The True Story of a Sadistic Father and a Little Girl Le
Destroyed, Audrey Delaney, 'I could see what he was doing to the...
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Fo x A ll  Week:  L ev el 3Fo x A ll  Week:  L ev el 3
Penguin Putnam Inc, United States, 2004. Paperback. Book Condition: New. James Marshall (illustrator). Pu in Easy-To-Read ed..
224 x 147 mm. Language: English . Brand New Book. Using their cache of already published easy-to-read books, Puffin...
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Square Fish, 2013. Trade Paperback. Book Condition: New. TRADE PAPERBACK Legendary independent bookstore online since 1994.
Reliable customer service and no-hassle return policy. Childrens>Middle Readers>General. Book: NEW, New. Bookseller Inventory #
02978125003404502.
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